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Os Vereadores ao final assinado REQUEREM, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, o envio de Ofício ao Diretor da COMUTRAN (Comissão 

Municipal de Trânsito), André Apis, para que o mesmo realize estudos e faça melhorias 

na sinalização do pontilhão ferroviário entre Taquaritinga e Santa Ernestina, palco de 

vários e graves acidentes automobilísticos.  

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 06 de agosto de 2020. 

 

 

TODOS OS VEREADORES 

(VERBAL) 

 

PROTOCOLO 

REQUERIMENTO N.º 155/2020 

Recebido em 06/08/2020 

Enviado em ______/____/2020 

Ofício n.º _________/2020 

ENCAMINHE-SE 
06/08/2020 

 
 

________________________ 
José Roberto Girotto 

..::Presidente::.. 


